

Nationalpark Kalkalpen

Höhepunkt der Hirschbrunft

Bezirksrundschau, 19. September 2022



Der Nationalpark Kalkalpen bietet in der Hirschbrunft Ranger-Touren zum Hirschlosen an.

Bald ist der Höhepunkt der rund 14-tägigen Hirschbrunft im Nationalpark Kalkalpen gekommen. Für die "Hirschloswanderungen" am 27. September gibt es noch freie Plätze.

MOLLN/WINDISCHGARSTEN. Die Hirschbrunft dauert laut Förster Bernhard Sulzbacher nur rund 14 Tage. "Meiner Erfahrung nach, ist der Höhepunkt im Nationalpark um den 27. September zu erwarten", so Sulzbacher.

An Dienstagen und Samstagen gibt es im ganzen Sommerhalbjahr Nationalpark Ranger Touren zu verschiedensten Themen. Freie Plätze für die "Hirschloswanderungen" am Dienstag, 27. September 2022, gibt es noch in allen drei Nationalparkregionen, unter anderem im Bondiggraben, im Hintergebirge oder in Windischgarsten. Von Nationalpark Rangern der Bundesforste erfährt man bei der Tour Wissenswertes über die Nationalpark Ziele und die neuesten wildbiologischen Erkenntnisse zum Rotwild. Um den Brunftbetrieb nicht zu stören, werden bei den Touren überwiegend markierte Wege genutzt oder man beobachtet und horcht von Gegenhängen aus. Anmelden kann man sich online unter kalkalpen.at oder telefonisch in den Nationalpark Informationszentren.